



明石市立江井島中学校通信

しまっこが宝

令和2年
(2020年)
7月22日
第8号

学校長 植垣 文夫

クラブ活動激励会 (令和2年7月13日)

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策関連で、夏の総合体育大会がすべてなくなり、新たに各クラブ選手に試合の場を作るべく、種目別大会が行われます。試合は新型コロナウイルス感染症拡大防止に関する様々な制約の中、細心の注意を払いながら行われます。そんな選手のみなさんを激励するために「クラブ激励会」を体育館で窓を全開にして間隔をとり行いました。当日はお忙しい中、クラブ振興会の日置会長様にお出でいただき、出場選手へ心温まるお言葉をいただきました。各部の代表選手からは3年間の思いと、今回の試合にかける強い意思を発表してもらいました。種目別大会が実施される競技種目の選手の皆さんは、3年間がんばった集大成として力強く競技してほしいと思います。そして、中学校生活に思い出の1ページをつくってほしいと思います。がんばれ！しまっこ!!



クラブ激励会 (校長あいさつ文概要)

全校生徒の皆さん、こんにちは。さきほどは、クラブ振興会の日置会長様から心あたたまるメッセージをいただきました。日置会長様、ほんとうにありがとうございました。

さて、例年であれば、蝉の鳴き声が響く中、明石市総合体育大会の壮行会が開かれる季節であります。「壮行会」というのは、これから勝負のために出発する人を励まして、たたえる会です。明石市から東播磨地区、兵庫県、近畿地区、全国へと勝ち進んでいく選手の皆さんのがんばりを応援するために開かれる会のことです。

しかし、今回は「新しい生活様式」を守りながら、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に努めていかなければならなくなりました。

5月25日付けで、保護者の皆様へ、5月28日付けで、生徒の皆さんへ東播磨地区中学校総合体育大会の中止について(お知らせ)を配布しました。各クラブの練習場所で、顧問の先生から部員の皆さんにこのお知らせをしていただきました。部員の皆さんの胸の中はいろいろな思いであふれたことでしょう。

また、6月4日からの部活動の再開に当たっても、いろいろと準備段階を踏まえて取り組んできました。選手の皆さんに勤と体力を取り戻してもらうことから始まりました。顧問の先生方は部活動の後に使用した用具や会場の消毒作業に一人残って努力してくださいました。校長先生たちも教育委員会や部活動研究協議会の先生方と話し合い、この種目別大会を開催できることとなりました。応援の保護者についても3年生の保護者だけとか、密を避けることとか、用具の消毒や手洗いとかいろいろな制約もあります。

しかし、選手の皆さんと顧問の先生方の今回のがんばりは未来につなげていける活動だと信じています。いつの日か、今を振り返ったときに、「あのころは、こんな対応をしたのだ。」と思わせるときが必ずきます。

ですから、今は目の前のことに全力で取り組んでください。応援しています。

江井島中学校エレベーター棟設置工事等について (令和2年7月27日以降)

明石市立江井島中学校エレベーター棟設置工事が下記内容で施工されます。工事期間中のご来校につきましては、ご理解、ご協力の程をよろしくお願い申し上げます。

記

1. 工事概要 エレベーター棟増築工事・配膳室西側プロパン庫除却工事・職員玄関前屋外付帯(アスファルトの張り替え・スロープ拡幅)工事
2. 工期 令和2年6月下旬～令和3年2月上旬(予定)(原則として日曜・祝日の作業は行いません。やむを得ず作業を行う場合は騒音の伴わない作業を行います。)
3. 作業時間 7:30～18:00(工事車両進入・退出時間込み)
4. 安全対策 工事車両進入口に交通誘導員を配置し工事車両の出入りの際の安全を確保していただきます。